

令和元年度 学校だより No.2

日滝小やんしゃ

令和元年6月27日

須城市立日滝小学校

須城市日滝1648番地

TEL 245-0203

文責(教頭) 浦野 康彦

つき進め！令和最初の運動会



運動会日和となった5月25日(土)。日滝小学校では、たくさんのお客様、保護者、地域の皆様に見守っていただく中、運動会が行われました。

今年度から、午前中だけの開催となりましたが、運動会のテーマである、「つき進め！令和最初の運動会」のもと、一人一人が、今もてる力を全部出し切って競技したり、表現したりすることができました。

自分が出場する種目だけでなく、係活動や応援も全力でがんばることができました。小学校生活最後の運動会となる6年生は、最後を飾る組み体操で、美しい姿を表現してくれました。一番上になる人、一番下になる人、中の人と、それぞれの持ち場で役割を果たすことができました。「一人でがんばれる6年生」、「一つになってがんばれる6年生」の姿は立派でした。

どの学年もこれまでの練習の成果を十分発揮することができた運動会になりました。

ご参加いただいた皆様、子どもたちを応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。これからも、日滝小学校の子どもたちを共に育てていただきますようお願い申し上げます。

積もった雪 金子みすゞ

上の雪さむかろな つめたい月がさして

下の雪重かろな 何百人ものせて

中の雪さみしかろな 空も地面もみえないで



いじめは絶対にゆるしません

なかよし旬間 6月7日(金)～6月14日(金)

テーマは、「えがおいっぱい 友だちいっぱい」です。この旬間中に、自己紹介カードを作りました。なかよしロードに掲示し、みんなで見合いました。

校長講話では、子どもたちの人権を守るためのスクール・セクハラ防止に関わって、「外から見えない状態で先生と1対1にならないこと」、「座るときは、できるだけとなり同士にならないこと」、「授業やお便り、記念の記録で使うとき以外は皆さんの撮影をしないこと」等を約束しました。

いじめに関わっては、「いじめ」に関する法律や、いじめを見たら、勇気を出して止めてあげる、相談する、助けてあげることの大切さについて話しました。

また、いじめは絶対にゆるされるものではなく、犯罪行為であること、いじめを「しない、させない、ゆるさない」を合い言葉に、「にっこり笑顔の日滝小」にしていましよう、全校で確認しました。



充実した日滝小学校のこれまでの活動の様子を紹介します

「安心の家」「見守り隊」対面式 5月8日（水）

「安心の家」の皆さん3名と、「見守り隊」の皆さん3名に学校にきていただき、子どもたちに紹介することができました。日滝小学校の学区には、「安心の家」が19件あります。昨年9月末より発足した「見守り隊」の方々は、11名いらっしゃいます。「自分の命は自分で守る」ことが大原則ですが、防犯・交通安全のために地域の皆様方に守られていることを知り、感謝するよい機会となりました。

「見守り隊」につきましては、今後、ボランティアの方の募集をしていきますので、ぜひ、ご協力をお願いいたします。



PTA作業 5月11日（土）



今年度よりPTA作業は、春の1回のみになりましたが、側溝にたまった泥上げを中心に、保護者の皆様方のお力で、あっという間にきれいになりました。

普段、職員や子どもたちだけではできない作業を手際よく安全に整美していただき、学習する環境が整いました。ありがとうございました。



陸上大会・自転車大会大活躍！

5月18日（土）に行われた「北信陸上大会」、6月8日（土）に行われた「須高子ども自転車大会」では、出場した子どもたちが練習の成果を発揮し、活躍することができました。陸上大会に出場し、上位に入賞した選手は、6月23日（日）に行われた「長野県陸上競技大会」に出場し、ここでも好成績を収めた2名の選手が、8月24日（土）に行われる「第5回東海小学生陸上競技大会」に進むことになりました。おめでとうございます。

「須高子ども自転車大会」では、団体で4位に入賞し、7月13日（土）に行われる県大会に出場することになりました。更なる活躍を期待しています。

クラブ活動が始まりました 6月6日（木）



子どもたちが楽しみにしているクラブ活動がスタートしました。今年度も地域のみなさんに講師を務めていただくクラブが4つできました。卓球、フラワーアレンジメント、茶道、パソコンです。子どもたちの希望を優先したため、昨年度と比べて、地域の皆さんに教えていただくクラブが少なくなりましたが、これから12月までの全7回、自分のやりたいことを追究して行ってほしいです。

開設したクラブ：バドミントン バasketボール サッカー 陸上 卓球 手芸
フラワーアレンジメント 漫画・イラスト 茶道 パソコン 理科実験

小中学校エアコン設置工事の遅れについて

保護者の皆様へ

小中学校へのエアコン設置については、今夏までに全校へ設置することを目標として作業を進めてまいりましたが、工期が遅れる見通しです。

児童の皆さんにはご不便をお掛けし、申し訳ございません。

なお、エアコンの試運転期間を含む運転開始時期につきましては9月中旬からを予定しています。

須坂市教育委員会教育長